

Pforzheim-Würm, 27.01.2020/ 15-5-TS

Neujahrsempfang der Ortsverwaltung Würm, So., 26.01.2020

Ehrenplakette an Maria Kreutel verliehen

Für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement und die hierbei erworbenen Verdienste um unseren Stadtteil durfte Ortsvorsteherin Katja Theurer beim 21. Neujahrsempfang der Ortsverwaltung Würm die Ehrenplakette des Stadtteils an Frau Maria Kreutel verleihen. In ihrer Laudatio würdigte sie Maria Kreutel als verlässliche Schafferin, die stets das Gemeinwohl im Blick habe. Ob in ihrer 15jährigen Tätigkeit als Ortschaftsrätin oder ihrem Wirken in vielen örtlichen Vereinen und aktuell mit dem Würmer Seniorenteam. Die Summe der vielen Taten und Einsätze mache sie besonders!

Ortsverwaltung würdigt Erfolge und Engagement beim Neujahrsempfang

Der 21. Neujahrsempfang war zugleich der Erste für Ortsvorsteherin Katja Theurer. Bei ihrer Begrüßung stellte sie auch gleich heraus, dass ihr diese Veranstaltung wichtig ist, da sie für die Würmer Bürgerinnen und Bürger gemacht ist und Ehrenamt und Engagement im Vordergrund stehen. Die Vielzahl der heute erschienen zeige ihr auch, dass das Ehrenamt in Würm groß geschrieben wird und Würm lebenswert macht.



Die musikalische Eröffnung durch die Leutrum-Garde nahm Ortsvorsteherin Theurer auch gleich zum



Anlass, dem Spielmannszug für ihren musikalischen Erfolg bei den Landesmeisterschaften im vergangenen Jahr zu gratulieren und ihnen viel Erfolg bei der diesjährigen Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften zu wünschen. Als Anerkennung, Dank und Würdigung überreichte sie der Vorsitzenden Sindy Schulze eine Spende für die anstehende Dachsanierung am Vereinsheim. Anschließend gab Sie einen Rückblick auf das vergangene Jahr und die in

2020 anstehenden Vorhaben, wobei natürlich auch ein Wink auf die Bäderproblematik an Ersten



Bürgermeister Dirk Büscher nicht fehlen durfte, wozu sie schmunzelnd auf ein von der Nachbarschaftsgemeinschaft „Die Emils“ gebasteltes Bad mit auf dem Trockenen sitzenden Schnecke verwies. An dieser Stelle geht auch ihr herzlicher Dank an Heike Steinbrenner, welche mit ihrer Nachbarschaftsgemeinschaft der Emil-Kollmar-Straße die Hallendekoration gebastelt hatte.

Mit dem Lied „Balkanfeuer“ gab der Projektchor mit knapp 60 Sängerinnen und Sängern aus Gesangsvereinen Bilfingen, Eutingen, Huchenfeld, Schellbronn und Würm einen musikalischen Ohrenschaus unter Leitung von Sigfried Bähr und Jan Riedel am Klavier.



Besonderer Höhepunkt dann die Verleihung der Ehrenplakette des Stadtteils an Marie Kreutel für ihr Engagement um das Ehrenamt und den Stadtteil. Ob bei ihrem Engagement bei der Leutrum-Garde, dem Obst- und Gartenbauverein oder während ihrer 15jährigen Amtszeit im Ortschaftsrat: Wenn es etwas zu tun gab, hat sie es getan und/oder sich darum gekümmert. Maria Kreutel zeigte sich gerührt von der Würdigung, stellte aber heraus, dass dies sie in der glücklichen Lage war, immer Unterstützer und Helfer gefunden zu haben, wofür sie diesen dankt. „Denn gemeinsam sind wir stark“. Zu Ehren von Maria Kreutel spielt die Leutrum-Garde „Amazing Grace“.



Erfolgreich wie selten zuvor waren im vergangenen Jahr die Würmer Sportvereine. So durfte Ortsvorsteherin Theurer für besondere sportliche Erfolge zahlreiche Vertreter ehren:

- Die F-Jugend von Phönix Würm für ihre erfolgreiche Herbstrunde mit 17 Siegen und einer Tordifferenz von 127:23 Toren
- Die E-Junioren 1 von Phönix Würm für Ihre wiederholte Staffelleisterschaft
- Die E-Junioren 2 von Phönix Würm ebenfalls für die gewonnene Staffelleisterschaft
- Die Turnerinnen des TV Würm -Mirja Großmann, Arnisa Zeqiraj und Oriane Wolf für ihre Erfolge bei den Kreismeisterschaften im Wahl-4-Kampf
- Die gemischte Mannschaft U10 des TTC Würm für den Gewinn der Meisterschaft
- Grischa Rösch und Jannes Kramer vom TTC für ihre Einzelerfolge als Bezirksmeister
- Den Damen des TTC für ihre beeindruckende Sommersaison und den Aufstieg in die 2. Bezirksklasse



Ortsvorsteherin Theurer gratulierte zu den Erfolgen und lädt alle Kinder mit den Trainern zu einer Sonder-Kinoveranstaltung am kommenden Sonntag in das Rex-Kino ein.

Abschließend dankt Ortsvorsteherin Theurer allen die zum Gelingen des Neujahrsempfangs beigetragen haben und mit ihrer Spende zur Finanzierung der Veranstaltung beitragen werden. Sie wünscht allen eine erfolgreiches Jahr 2020 und lädt zu einem kleinen Umtrunk mit Imbiss.



„Würm-Gäng“ im Kino bei der „Wolf-Gäng“

Am vergangenen Sonntag lösten die erfolgreichen Kids von Phönix Würm, TTC und TV 1884 Würm ihren beim Neujahrsempfang erhaltenen Gutschein für ein gemeinsames Kino-Event ein. Gemeinsam mit der Ortsverwaltung und ihren Trainern und Betreuern ging es ins Rex-Kinocenter, wo extra für uns ein Kinosaal reserviert war um den Film die "Wolf-Gäng" anzuschauen.

Natürlich durfte auch Popcorn bei einem solchen Kinoereignis nicht fehlen, wie auch die Betreuer noch für das ein oder andere Getränk oder Eis sorgten.

So stand einem spannenden Kino-Ereignis und unterhaltsamen Sonntagvormittag nichts mehr im Weg. Die Ortsverwaltung gratuliert nochmals ganz herzlich zu den sportlichen Erfolgen im vergangenen Jahr und wünscht weiterhin viel Spaß, Kameradschaft und Zusammenhalt. Dies sind schon die ersten Schritte zu weiteren Erfolgen!

